## **Jahresbericht Unihockey 2018**

## **Saison 17/18**

Wir können auf ein sehr erfolgreiche Unihockeysaison 2017/18 zurückblicken. Unsere A-Junioren haben ihre Gruppe souverän gewonnen. Danach konnten sie an der Schweizermeisterschaft, welche wir austragen durften, weiter überzeugen und wurden hervorragender Vizeschweizermeister.

Die anderen Juniorenmannschaften und die beiden Herrenmannschaften beendeten das Unihockeyjahr erwartungsgemäss im Tabellenmittelfeld.

## **Saison 18/19**

Beim Wechsel von der alten zur neuen Saison wurden einige Veränderungen vorgenommen. In erster Linie wurden die beiden Herrenmannschaften neu eingeteilt: In eine leistungsorientierte Mannschaft, welche sich den Aufstieg zum Ziel gesetzt hat und eine Mannschaft, welche den Meisterschaftsbetrieb wie gehabt fortsetzen wollte.

Die 1. Mannschaft startete dann auch gleich in die neue Saison mit dem Ligacup und wusste dort zu überzeugen. Zuerst wurde die eine Liga höher spielenden Laupersdorfer mit 16:7 eliminiert, danach konnten dich die Mellinger einen guten Kampf mit den 2 Ligen höherspielenden Sissacher liefern. Leider unterlagen die Herren 1 mit 9:10.

Zum jetzigen Zeitpunkt in der Meisterschaft sind beide Herrenmannschaften auf Kurs. Die Herren 1 belegen den ersten und somit aufstiegsberechtigten Tabellenplatz mit drei Punkten Vorsprung bei der Saisonhälfte und können weiter vom Aufstieg träumen. Die Herren 2 belegen den 8. Zwischenrang mit drei Punkten Abstand auf einen Abstiegsplatz.

Die Junioren sind gut in die Saison gestartet. Alle Mannschaften belegen einen Zwischenrang im Mittelfeld:

- A-Junioren: 6. Zwischenrang

B-Junioren: 5. Zwischenrang

C-Junioren: 7. Zwischenrang

- D-Junioren: 9. Zwischenrang

Desweiteren wurden im Saisonübergang neue Trikots für 5 Mannschaften beschafft, welche komplett durch Sponsorengelder gekauft werden konnten. Die Mellinger Mannschaften hinterlassen somit wieder einen rundum positiven Eindruck.